



Sesión Ordinaria del Consejo Regional

20 de Julio de 2011

9:00 AM

En la ciudad de Huancavelica, siendo las nueve de la mañana del veinte de Julio de 2011, reunidos en la sala de sesiones del Consejo Regional bajo la conducción del Consejero Delegado Sr. Jorge O. Chávez Bonifaz y la asistencia de los Consejeros Regionales, siguientes:

Emmanuel Hugo Román Guilluz

David Oscar Bépida Quispe

Milagros Almaza Ayala

Yris Yonet Martínez Buleje

Arturo Ballesteros Rojas

Pablo Quispe Bapcha

Contando con el quorum reglamentario, el Consejero Delegado dio por iniciada la sesión ordinaria, disponiéndose por se cretería se de lectura del acta de sesión anterior, culminada la misma, ésta es aprobada sin observación alguna.

DESPACHO.-

Oficio N° 372-2011/600.REG.HUCA/IPR.

para conocimiento

Oficio N° 373-2011/600.REG.HUCA/IPR

para orden del día

Oficio N° 204-2011/66-EMAPA-HUCA/SAC

para Asociación Jurídica

El JANDICEN DE HUANC
VELICA

la para opinión legal

INFORMES.-

El Consejero Quispe informa que en la ciudad de Jiracy se instaló la mesa técnica presidida por el Presidente Regional participando el alcalde Provincial y alcaldes distritales donde la agenda fue la lucha contra la pobreza y desnutrición infantil, el punto fue el esfolto de de la Cementera Huancavelica - Jiracy y pago a docentes por Segemur donde también participaron los Consejeros de Chucumbay, Taya Coja y Bástrovecynal donde se acordó solicitar audiencia para el mes de agosto con el Presidente de la República electo para hacer llegar los requerimientos.



387

El Consejo Regional informa que la semana anterior se reunió en Iquitos la ambulancia para Tarma, Colcabamba y Tintay Punco (Colobamba Grande y Puerto San Antonio) ha participado en la reunión técnica de Iquitos; Tomándose buenos acuerdos y se va a continuar con la entrega de ambulancias.

La Consejera Almona informa que el domingo estuvo en la ciudad de Iquitos conjuntamente con el presidente Regional, por otro lado precisa que le parece muy lamentable no encontrar al Gerente Sub Regional de Bestorinegra cada vez que visita Bestorinegra ni tampoco al Gerente de Inyección por otro lado el lunes 18 levantó un acta en el centro de salud de Bestorinegra donde no se trabajó término días sin contrato alguno.

La Consejera Motinaj informa que el jueves pasado se reunió en la Gerencia General Regional para tratar el tema de distribución de los 48 Toneladas de pescado que adquirió el Gobierno Regional de los Cueros Huaytara subbeneficio con 5 Toneladas para los distritos de Quinchuanay Cordana y lo restante a los otros distritos; asimismo precisa que participó en la feria regional agraria el viernes; por otro lado precisa que están ejecutando coordinaciones para la entrega de ambulancia a Shillint; de igual forma se reunió en la ciudad de Ica con autoridades para ver temas de obras y proyectos aprobados por la CREET y solo se requiere de su financiamiento; el día lunes se reunió con el Gerente Sub Regional para tratar diversos temas de interés de Huaytara por último precisa que el día de hoy se está llevando a cabo un Forum en Pilpichaca por el tema del agua donde se tomarán varias medidas que se comunicarán en su oportunidad.

El Consejo Regional informa que el día viernes visitó las obras en Acobamba con el Puerto de Salud de Changuil donde no está el residente ni supervisor tampoco se encontró el cuaderno de obra ni de visitas; el Puerto de Salud de Decabampa donde no se encontró el cuaderno de obra y solo se encontró el cuaderno de visitas; no visitándose al residente ni supervisor de obra, levantando el acta con el



diante de igual forma se visitó la obra I. E. N° 36185 de Huimenesy no encontrando al residente ni supervisor de obra ni existente administrativo o técnico; solo se encontró el cuaderno de visita y no de obra y a las 4:30 PM visitó la Cometa Alcomachay - Marcos - Acobamba donde de igual forma no se encontró ni al residente ni supervisor de obra; por otro lado siendo que el día lunes se surió la visita del Presidente Regional a Pomacocha reuniéndose con los dos mencionados, donde de los siete alcaldes distritales y provincial clamaron por la Cometa Acobamba - Marcos - Alcomachay y el agua para Acobamba.

PEDIDOS.-

La Cometa Morongo solicita informe de los Directores de Administración, Logística, Sub Gerente de Obras, Gerente de Infraestructura y Presupuesto sobre la ejecución de obras del PIA-2011, Entrega de medallas y Lap Tops para los Comités Regionales.

El Cometa Pomón solicita la modificación del CAP de la Gerencia Sub Regional de Tarma.

El Cometa Espada solicita que los informes lleguen a los Comités Regionales por medio de la oficina de imagen; establezca fechas de reuniones descentralizadas e informe de Administración sobre adquisición de pescado para Huacavelica.

La Cometa Almonza solicita que la Comisión de Presupuesto e Infraestructura visite la Gerencia Sub Regional de Baños Regionales para ver las irregularidades y ejecución de gastos, informe del jefe de imagen institucional sobre la interacción directa a la Comandancia del Poder Judicial Regional.

El Cometa Glorias solicita remisión de oficio solicitando otorgar facilidades al Cometa Regional para acceder a documentos sobre nombramiento de la UGEL - Acobamba 2009-2010.

ORDEN DEL DIA.-

PRIMERO.- Oficio N° 101-2011/GOB. REG. HUCA/GGE-ORAJ - Proyecto de Ordenanza Regional que aprueba la política de inclusión de la Persona con Discapacidad.

Respecto a este punto de la agenda, el pleno del Consejo Regional acuerda por unanimidad pasar a la Comisión Ordinaria de Desarrollo Social para que previa evolución y estudio presente informe y/o dictamen correspondiente en una próxima sesión.

SEGUNDO.- Presentación de informe y/o dictamen de la Comisión Especial encargada de la Modificación del Reglamento Interno del Consejo Regional.

Respecto a este punto de la agenda, el pleno del Consejo Regional acuerda por unanimidad pasar a una próxima sesión extraordinaria del Consejo Regional.

TERCERO.- Asignación Presupuestal de la Tropa Partida para el proyecto Desarrollo Social a la huasa del río San Juan, mediante potenciación del vivero forestal de Yanapampa y producción frutícola en seis distritos de Huacavelica.

La Comisera Almonza solicita que este punto de la agenda quede pendiente hasta que venga el alcalde a sustentar este pedido de asignación presupuestal para el referido proyecto, a lo que el pleno del Consejo Regional acuerda aprobar por unanimidad.

CUARTO.- Informe del Director de la Oficina de Imagen Institucional sobre el concurso para elegir el logotipo del Gobierno Regional de Huacavelica.

Respecto a este punto de la agenda el pleno del Consejo Regional acuerda pasar a la siguiente sesión ordinaria, convocando al funcionario responsable para su sustentación bajo responsabilidad en caso de inconcurrencia.

QUINTO.- Oficio N° 373-2011/60B.REG.HUCA/PR

El Comisero Bépicola solicita que sobre este pedido, el Gobierno Regional se comprometa con el pago de medicinas y gastos médicos del sero afectada, por lo que propone se solicite información a la Oficina de Administración.

Seguidamente, el Pleno del Consejo Regional, acuerda solicitar información a la oficina de Administración sobre la gestión ejecutada



don a medicina y al a favor de los afectados en lo huedo Regional indefinida.

SEXTO.- Pedido de los Consejeros Regionales - Pedidos - Marting

1.- Informe del Director de Administración y Logística, sub Gerente de Obros, Gerente de Infraestructura, Gerente de Presupuestos, sobre la ejecución del gasto de proyectos del PIA-2011.

La Consejera Marting señala lo que se desea saber, cuántos obros se han ejecutado, cuántos se están ejecutando y si se van a cumplir los metas.

El Consejero Beipida pregunta por que no se inician los obros, ya que dinero existe y a siete meses no hay ninguna obra y si se gastará todo el dinero.

El Director de la Oficina Regional de Administración precisa que es ahí nada la pregunta de los Consejeros, pero que la respuesta la tiene la Gerencia de Infraestructura ya que ella es el área usuaria insano queda en este tema.

La Responsable de la oficina de Procesos, señala que a la fecha tiene tres obros convocados y son de la Condena Blochotay - Aya - Jun - Surcoy que llegó el 08-06-11 la misma que tiene muchos de deficiencias en sus términos de referencia y recién se ha convocado por S/1'936.166.63; la ejecución de la obra Trucha Comunal San Isidro de Poble - Toyocuja que se convocó el lunes por S/4'775.389.64 y la obra mantenimiento de la Condena Gordona - Huancani - Aya - marca - Janari - Santiago de Quinahuara por S/2'672.199.94 siendo estos tres únicos obros que han sido convocados, ello por parte de la Gerencia de Infraestructura y otros no han presentado más documentos para hacer las convocatorias.

La Sub Gerente de obros señala que de los 10 obros que se cuentan solo tres han iniciado y los demás se encuentran en trámite.

La Consejera Marting pregunta que de los 29 proyectos se han cuenta con 10 y se dice que podrán terminar los 19 restantes hasta

fin de año

Geoffirasa

El Sub Gerente de obras, señala que hay 4 obras restantes que se encuentran en trámite y de los demás proyectos no ha llegado el expediente Técnico y mientras ellos no lleguen dicha oficina no puede hacer nada.

El Consejo Común señala que el cuello de botella es la Gerencia de Infraestructura y que se junen los medidos conexivos o que se cambien a los funcionarios.

El Consejo Común refiere que se solicite impugnación indicando por que la demora en modificar los términos de referencia de caminos de peaje son solo.

El Sub Gerente de Presupuesto señala que en su oficina no tiene nada que ver ya que en su oportunidad se ha otorgado las certificaciones de disponibilidad presupuestal para los proyectos del PIA-2011.

El Gerente Regional de Infraestructura señala que realmente hay 29 proyectos de los cuales 10 recién la semana pasada el Consejo Regional ha aprobado la modificación del PIA-2011, y los 9 restantes están en proceso de fotocopiado ya que no se cuenta con presupuesto para ello por tal situación la demora.

El Consejo Común manifiesta que si existen problemas hay que buscar la mejor alternativa de solución y sobre el problema de los términos de referencia surge cuando se dirigen los procesos, por lo que solicita la renisión del expediente administrativo de la obra San Isidro - Potosí.

El Gerente Regional de Infraestructura señala que el problema no es de Infraestructura, sino de los unidades formuladoras y de un compromiso de nosotros mismos con el rol al Tesoro público y de igual forma que antes del día viernes va a remitirse todos los demás expedientes a la oficina de logística.

Se seguidamente al Consejo Delegado exhorta a todos los funcionarios presentes a trabajar con el debido esfuerzo y la mayor dedicación por el desarrollo de Huancavelica y el grado de sus pueblos.

--- Entrega de Medallas a los Consejeros Regionales

Respecto a este pedido, el pleno del Consejo Regional acuerda encargar la gestión al Consejero Delegado, para la obtención de las medallas a cada uno de los Consejeros Regionales.

2.- Pedidos del Consejo Bépida

--- En los días fechos de sesiones ordinarias descentralizadas, Respecto a este pedido, el pleno del Consejo Regional acuerda por unanimidad posponer a la siguiente sesión ordinaria, del día do cada Consejo. Es una propuesta o fecha probable para el desarrollo de la sesión descentralizada.

--- Informe del Director de la Oficina Regional de Administración sobre la compra de pescado para Huancavelica.

El Consejo Bépida pregunta con qué fuente de financiamiento se adquirieron los pescados y cuánto se ha gastado en la referida compra.

El Director Regional de Administración señala que parcialmente el descurre la compra, ya que no se ha gastado a no ha volido ni un sólo sol de los excedos del Gobierno Regional de Huancavelica y esa gestión lo efectuaron PRODUCE y los Asesores de la Presidencia Regional.

3.- Pedidos de la Consejera Almona

--- Que las Comisiones Ordinarias de Presupuesto e Infraestructura intervengan la Gerencia Sub Regional de Gastronomía por irregularidades y ejecución del gasto pertinente. La Consejera Almona solicita la intervención de la dicha Comisión a la Gerencia Sub Regional de Gastronomía ya que se ha advertido irregularidades por que el Gerente Sub Regional debe tener muchas empresas ya que todas las licitaciones ha ganado no permitiendo la participación de Empresas Huancavelicanas, orinismo dicha gerencia no tiene ejecución presupuestal a la fecha y tienen que adoptarse los medios correctivos pertinentes.

Seguidamente, el pleno del Consejo Regional acuerda con las Comisiones Ordinarias de Estructura y Presupuesto visitar la Gerencia Sub Regional de Benthoninegre los fechas 01 y 02 de Agosto.

4. Pedido del Consejo Blois.

-- Remision de oficio solicitando algunas facilidades al Consejo Regional para acceder a documentos sobre nombramiento de Cante en UGEL - Acobamba.

Respecto a este pedido, se acuerda remitir el oficio correspondiente a la UGEL - Acobamba.

Habiéndose agotado la agenda, el Consejo Delegado dio por finalizada la sesion ordinaria, siendo las 12:00 con Inicio de la Tarde, firmada de oficio.

GOBIERNO REGIONAL DE HUANCABALLA

~~DR. DRUGENES CHAVEZ BENTIN
CONSEJERO DELEGADO~~

GOBIERNO REGIONAL HUANCABALLA

Abog. Jordan Cardeas Arana
SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL

Mis H. Martines
consejero por
Huancabamba

~~Jose de la Cruz
consejero por
Huancabamba~~

Diego Conza
CONSEJERO
ACOBAMBA

~~Patricio
Consejero de Huancabamba~~

GOBIERNO REGIONAL DE HUANCABALLA

Ing. ERNAN FERRER RAMON LULLUY
Consejero Regional de Tayacaja

GOBIERNO REGIONAL HUANCABALLA

Lic. Milagro Almanza Ayala
CONSEJERA REGIONAL CASTROVIRREYNA